

APPEL À UN RASSEMBLEMENT DÉCLARANT L'ÉTAT D'URGENCE CLIMATIQUE

Mobilisé-e-s par l'urgence climatique, l'exigence de justice sociale, la lutte contre toutes les formes de domination et la protection des populations affectées, nous sommes hautement préoccupé-e-s par le déroulement actuel de la COP21.

Ce sommet avait pour mission décisive d'aboutir à un accord universel permettant de stabiliser le climat, mais tout indique qu'il n'en sera rien. Les négociations en cours nous mènent vers un dérèglement de plus de 3°C, faisant franchir les seuils irréversibles et incontrôlables d'emballlement du climat. Autrement dit, elles posent les bases d'un véritable crime contre l'humanité. Aujourd'hui, les chefs d'État du monde entier, et notamment les États du Nord, ne sont pas à la hauteur du défi.

On ne peut pas nous demander d'accepter l'inacceptable ! Nous devons alerter la population mondiale sur ce qui se joue à Paris. C'est pourquoi **nous déclarons l'état d'urgence climatique, et appelons tou-te-s les citoyen-ne-s à se mobiliser massivement ce samedi 12 décembre.**

Nous y constituerons de très larges chaînes humaines, portant les messages d'alerte et de mobilisation que nous adresserons aux peuples du monde. Nous aurons le visage découvert, comme signe de notre participation strictement non-violente à ce rassemblement.

Samedi, toutes et tous devant la Tour Eiffel pour déclarer l'état d'urgence climatique !

Appel à l'initiative des Amis de la Terre France, Alternatiba, Action Non Violente COP21, Bizi, Confédération Paysanne, Coordination de l'Action Non Violente de l'Arche, Coordination Pas Sans Nous, Emmaüs Lescaur Pau, Mouvement pour une Alternative Non-violente, Unef

www.frama.link/1212